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１ 会議名 広報広聴委員会 

 

２ 日時 令和５年５月26日（金）                 午前10時開会 

                                 午前11時38分散会 

 

３ 場所 第２委員会室 

 

４ 出席委員 

川 原 慎 一 委 員 長、白 石 純 一 副委員長、髙 﨑 良 二 委  員、 

大 野 雅 子 委  員、川 畑 二 美 委  員 

 

５ 欠席委員 

竹 原 信 一 委  員 

 

６ 事務局職員 

次長兼議事係長 上 脇 重 樹、議事係主任 松 林 俊 介 

 

７ 会議に付した事件 

⑴ 議会だより220号（臨時号）中間チェック 

⑵ その他 

 

８ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 令和５年５月26日（金）                開会 午前10時 

 

審査の経過概要 

川原慎一委員長 

ただいまから広報広聴委員会を開会いたします。 

本日は、議会だより220号、臨時号の中間チェックを議題といたします。 

 

○ 議会だより220号（臨時号）中間チェック 

川原慎一委員長 

初めに、議会だより220号の中間チェックを議題といたします。 

現在までの作成分についてタブレットに掲載しておりますので、確認のため、暫時休憩し

ます。 

 

（休憩 午前10時１分～午前11時24分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を再開します。 

表紙から順次、確認をいたします。 

表紙については、７になります。 

議員の皆さんの集合写真で決定ということでよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

下の写真のところの目次ですが、２ページと４ページに関しましては私に一任をいただい

て、皆さん方に御提示するということになります。 

３ページに関しましては、14人の新しい議員を紹介しますという内容になります。 

そして、下の写真についての説明書きですが、ここに新たな議会がスタートしましたとい

うことで文章を入れて、また下も、いろいろ考えたものを皆さん方に御提示するということ

でよろしいでしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

２ページですが、ここもちょっと内容が変わります。ここに関しましても、皆さん方に御

提示をさせていただくということで、写真の移動と、タイトルをほかのタイトルに変更する

ことになります。議長・副議長の写真が移動する形になると思います。ここに、議決結果等

を入れていくという形になっていきますので、御承知いただきたいと思います。 

３ページは、先ほど申しました、14名の新たな議員を紹介しますということで、それぞれ

の委員の写真等はこのままでいくと。議員の皆さんの年齢は省くことになります。よろしい

でしょうか。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

４ページですが、表紙に載せるタイトルを右のところに載せていくという形と、あと、表

の議案・審議・議決結果のところも、もうちょっと分かりやすくといいますか、シンプルに

字数を減らしていくという形でやってまいりたいと思います。議決結果表が２ページに移動

した部分に関しては、見やすい形で修正いたしますので、ここは私に一任いただいて、皆さ

ん方にまた御提示させていただくということでよろしいでしょうか。 
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〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

それでは、次回の開催を、議会だより220号最終チェックを議題として開催することとし、

日程については委員長に一任いただきたいと思いますが、これに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

異議なしということで、そのように決しました。 

 

○ その他 

川原慎一委員長 

本日の議題は以上となります。 

〔発言する者あり〕 

白石純一委員 

その他で、皆さんの御意見というか、今後の心積もりも言わせてもらえればと思います。 

今、この議会の様子を市民に伝える広報の機会というのがこの議会だよりだけなんですよ

ね。つまり、この臨時号は別にして、定例会が終わった後、しかも定例会が終わった翌々月

に、定例会の様子が議会だよりとして配布されると。したがって、年に４回、しかも議会か

ら２か月遅れということで、余りタイムリーな広報活動ができているとは言えない。今まで

はそのやり方しかなかったんです。今、ＳＮＳというツールもありますし、ほかの議会を見

ていると、議会としてフェイスブックページを持っていたり、インスタのページ、ＬＩＮＥ

を持っていたりして、そこでＳＮＳで配信をすると。例えば、議長・副議長が決まりました

というのも、もう当日か翌日には出そうと思えばできるわけですよね。そうしたことも、今

日どうするかというよりも、皆さんがその辺の、いろんな議会のＳＮＳも見ていただいて、

こういうのは取り入れたほうがいいよねとか、そういうのを考えはじめてみてはどうかなと

いう提案です。いかがでしょうか。 

川畑二美委員 

考える分はいいんじゃないですか。提案ですからね。 

まだほかのところを見てみないと状況は分かりません。 

白石純一委員 

私が、参考になる議会のそういうＳＮＳページがあったら、また御紹介して、ロゴチャッ

トに上げていきたいと思います。 

川畑二美委員 

この場合、事務局は大変なんじゃないですか。 

白石純一委員 

基本的に我々がするわけです。 

上脇次長兼議事係長 

今の白石委員の御提案ですけれども、例えば、広報広聴委員会で、今、御提案ですので、

今から皆さんで調査をしていただいて、場合によっては先進地がどういう取扱いをされてる

とか、今、川畑委員がおっしゃった事務局職員がどういう形で携わるのか。また、公式な広

報の記事になりますので、中身をどう精査していくのかという検討をしてからスタートすべ
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きことが幾つかあると思いますので、委員会としてそのことを課題として進めていくという

ことで今日は御提案をいただいて、今から進めていくという形にさせていただきたいです。 

事務局としても、形がはっきり決まらない中で走ってしまうと、事務局がすべきなのか、

委員がすべきなのかとか、中身の責任の所在はどこにあるのかと。そこまで決めた上で走っ

ていきたいと考えておりますので、よろしくお願いします。 

白石純一委員 

広報広聴委員会には所管事務調査というのは入れられるの。 

上脇次長兼議事係長 

そこも含めて御提案をいただいてということで結構かと思います。 

白石純一委員 

今、事務局からお話があったように、所管事務調査、つまりこの委員会で今後研究をして

いく、調査をしていくというものに入れていただいて、皆さんと検討して、調査していけれ

ばと思います。 

それについては、ぜひ、御意見をお聞かせいただければと思います。 

川原慎一委員長 

今、白石委員から御提案がございましたＳＮＳ等での公開というか、そういったものに関

しての御意見等、おありになればお聞かせいただきたいと思います。 

髙﨑良二委員 

自分は、それはいい考えだなと思っているんですが、やはり先ほどから出てきているよう

に、しっかりといろんな内容を調べて、研究して、どういった形でそれが出せるかというの

は十分検討する必要があると思いますので、そこを踏まえた上でこの委員会で検討していっ

て結果を出したほうがいいのかなと思います。 

大野雅子委員 

私も、髙﨑委員と同じような意見になります。 

紙面で見るのは、なかなか年齢の上の人は見られるんですけど、若い人たちはなかなかな

じみが少ないということで、広報広聴委員会としては、いろんな世代に伝えるためには新し

いことをいろいろ勉強していく必要があるなと。 

それでもやはり、決まり事はしっかり、先ほどの話も、いろんな内容の子供たちの写真に

ついてもそうでしたように、いろんなことはしっかり研究した上で行っていく必要があるな

と感じております。 

川畑二美委員 

白石委員の提案に、私達のほうにいろんなのをまた教えていただいて、それから、また検

討するという形で、先ほど事務局の方も話したように、私たちもまた勉強していかないとい

けないんじゃないかなと思います。 

川原慎一委員長 

ここで暫時休憩します。 

 

（休憩 午前11時37分～午前11時37分） 

 

川原慎一委員長 

休憩前に戻ります。 
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それでは、今いただいた白石委員からの御提案について、これから調査していくというこ

とで御異議はございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

それでは、本日の議題は以上となります。 

〔発言する者あり〕 

松林議事係主任 

本日提案いただきました修正案につきまして、最終チェックに入る前に１度、その修正内

容を皆さんに見ていただく機会が必要かと思います。 

また、その修正ができた段階でモアノートにアップして、ロゴチャット等でお知らせをす

るということでよろしいでしょうか。 

〔「お願いします」と呼ぶ者あり〕 

川原慎一委員長 

モアノートの更新は、なるべくＷｉ－Ｆｉ環境でされてください。 

ギガを食ってしまうので。写真が入っているのでですね。 

〔川畑二美委員「重たくなりますね」と呼ぶ〕 

Ｗｉ－Ｆｉ環境は、みんなおありですよね。 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

そこでされたほうがいいと思います。お気をつけください。 

以上で、広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散会 午前11時38分） 

 

広報広聴委員会委員長  川 原 慎 一    


